

Fraksi Gerindra Dukung Usulan PSBB

Karawang, mendapat dukungan dari anggota DPRD Kabupaten Karawang.

Ketua Fraksi Gerindra Endang Sodikin mengatakan, Karawang yang saat ini sudah masuk zona merah membutuhkan solusi cepat dan tepat untuk memutus mata rantai penyebaran corona. Pihaknya mendorong Pemerintah Kabupaten Karawang untuk mengajukan PSBB kepada Pemerintah Pusat.

"Semakin cepat kita mengambil kebijakan untuk membatasi aktivitas masyarakat, semakin cepat juga kita bisa selesaikan masalah Corona ini," kata Endang di ruang Fraksi Gerindra kepada Radar Karawang, kemarin.

Endang berharap Pemkab Karawang segera melakukan kajian-kajian untuk melakukan PSBB. Ia mengaku pernah menyampaikan usulan tersebut

dalam rapat pimpinan DPRD.

"Setidaknya coba tujuh hari. Jangan langsung 14 hari. Nanti lihat reaksi masyarakat," ucapnya.

Menurutnya, perlu protokol kesehatan dan tindakan bersama dari pemerintah juga masyarakat untuk menghentikan penyebaran corona di Karawang. Selain PSBB, langkah tepat agar tidak semakin banyaknya masyarakat yang tertular, kata Endang, setelah adanya laporan dari tingkat desa dan kelurahan bahwa ada pendatang atau masyarakat yang baru datang dari luar kota, perlu ada pemeriksaan rapid tes.

"Sekarang kalau ada yang datang hanya melapor. Seharusnya setelah dilaporkan langsung rapid tes. Agar bisa terlihat dan ditangani dengan cepat," ujarnya.

Bupati Karawang Cellica Nurrachadiana mengatakan, usulan PSBB dilakukan untuk menekan angka penyebaran wabah pandemi corona. "PSBB pemerintah pusat domainnya, yang pasti kami akan mengajukan juga melihat ada penyebaran di Karawang," ucapnya.

Bupati menyebutkan sejumlah kasus wabah pandemi corona yang menyerang warga Karawang merupakan cluster dari Jakarta dan Bekasi. Selain itu, lanjut Cellica, pemerintah saat ini terus melakukan penelusuran dan identifikasi penyebaran virus corona di Karawang. "Yang terpenting SOPnya adalah yang positif wajib kami rawat untuk memutus mata rantai penularan, dan cepat kami obati itu tujuannya," ungkapnya. (nce)